
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                          10.11.2022 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
Sitzung des Sozial-, Gesundheits- und Gleichstellungsausschusses am 17.11.2022 
Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur geplanten Einrichtung eines 
Härtefallfonds für Energiekosten 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04815 
TOP:  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 

1. Welchen finanziellen Umfang soll der geplante Härtefallfonds voraussichtlich 
haben? Wird die Stadt sich finanziell am Härtefallfonds beteiligen? Wenn ja, 
welcher Haushaltsposten ist hierfür vorgesehen? 

2. Ist geplant, dass der Härtefallfond ausschließlich Darlehen ausreicht oder sind 
auch Zuschüsse vorgesehen? Wenn ja, welche Bedingungen sollen für die 
Entscheidung über die Gewährung von Zuschüssen oder Darlehen gelten? 

3. Werden die ausgereichten Darlehen zinsfrei gewährt? Wenn nein, wie soll der 
Zinssatz ermittelt werden? 

4. Ist geplant, dass auch die 25 % der Einwohner*innen, die nicht Kunden der EVH 
sind, Anträge auf Unterstützung durch den Härtefallfonds stellen können? 
Wenn nein, warum nicht? 

5. Welche Voraussetzungen müssen Antragsstellende voraussichtlich erfüllen, 
um Unterstützung durch den Härtefallfonds zu erhalten? 

 
 
Der Härtefallfonds soll eingerichtet werden. Aktuell sind die Stadtwerke Halle (Saale) und die 
Stadtverwaltung noch in Klärung zur Umsetzung. Daher können die Fragen aktuell noch 
nicht beantwortet werden. 
 
Die Verwaltung regt an, das Thema Anfang 2023 auf die Tagesordnung des Ausschusses zu 
nehmen, um den Härtefallfonds vorzustellen. 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
 
 

 


